



Fray Bentos / Young



Jueves 02 / Setiembre

## Se cumplió la visita oficial de la Embajadora de Gran Bretaña al departamento de Río Negro.



La representante diplomática desarrolló diversas actividades en Fray Bentos y en Young.

Como forma de afianzar las relaciones entre ambas naciones y en el marco del 95° aniversario de su Majestad, Elisabeth II del Reino Unido, la Embajadora británica en Uruguay Faye O'Connor arribó primeramente a la capital departamental donde fue recibida en Sala Ruggia del Palacio Municipal, por el Intendente Omar Lafluf.

El jefe comunal, al darle la bienvenida a la ilustre visitante, recordó el estrecho relacionamiento que existió y aún existe entre el Reino Unido y nuestro país; pero remarcando el vínculo histórico entre Fray Bentos e Inglaterra.

El Dr. Omar Lafluf repasó además los lazos comerciales que actualmente unen a los dos países y que involucran a empresas de Río Negro en varios rubros, como el cárnico, lechero, citrícola, entre otras.

La Embajadora Faye O'Connor agradeció el recibimiento que se le ha dado y reafirmó las palabras del Intendente Lafluf, destacando el importante lugar que ocupa la ciudad de Fray Bentos y su historia frigorífica para el Reino Unido.

Al mismo tiempo valoró la posibilidad de continuar siendo socios, principalmente en todo lo relacionado con la agricultura, promoviendo que la misma sea más sustentable y con base a ello, se fortalezcan los vínculos internacionales para colocar los productos de industria uruguaya y de capitales británicos.



La ceremonia protocolar concluyó con la plantación de un árbol Ibirapitá en plaza Constitución, como símbolo de la cooperación y prosperidad en las relaciones que unen a la República Oriental del Uruguay y el Reino Unido. Se contó para la ocasión con la presentación de la Banda Orquesta Departamental, interpretando “Trompeta Voluntaria” una obra tradicional Inglés.

Durante su presencia en Fray Bentos, Faye O'Connor visitó instituciones de la localidad, finalizando con un recorrido por el ex frigorífico Anglo, su museo de la Revolución Industrial y “Casa Grande”.

En la ciudad de Young, la instancia con la Embajadora Británica, fue organizada por la Sociedad Rural de Jóvenes de Río Negro, con quien mantuvo una fructífera charla, además de realizar, en predios de dicha Institución, la plantación de un árbol Ibirapitá.





UNIDAD DE COMUNICACIONES

# BOLETÍN DE PRENSA



Fray Bentos



Jueves 02 / Setiembre

**La Dirección General de Vivienda analizará un planteo que propone la ampliación de los Arrayanes.**



Vecinos de esa localidad de nuestro departamento fueron recibidos en Sala Ruggia del Palacio Municipal, por el Intendente Dr. Omar Lafluf y el equipo encabezado por la Arq. Alejandra Vila.

La iniciativa apunta a un mayor crecimiento del balneario, atrayendo emprendimientos e inversiones, por lo que será necesario crear nuevos padrones en esa zona. Para la Dirección General de Vivienda, esta propuesta podría considerarse durante la revisión del Plan “Los Arrayanes”; donde se tendrá en cuenta el crecimiento del lugar y las necesidades que vayan surgiendo como consecuencia de la eventual expansión.

Ahora se estableció que habrá un nuevo encuentro, en el cual participarán la Intendencia, los propios vecinos y los inversores interesados.



Fray Bentos



Jueves 02 / Setiembre

Departamento de Desarrollo.

## Entrega de semillas y plantines de primavera-verano 2021.



### La tarea dará inicio la semana del 15 de setiembre.

Continuando con la planificación del Departamento de Desarrollo de la intendencia, en el marco del programa de huertas familiares, se realizará la entrega de semillas y plantines.

La cual tiene como objetivo, estimular y fomentar la auto producción de verduras de forma natural, lo que favorece una alimentación saludable en la población.

Se trata de un kit de semilla por familia, que contiene lechuga, zapallito, tomate, morrón, remolacha y zanahoria, también se hará entrega de plantines de especies como, perejil, acelga, lechuga, tomate, ají, berenjena, morrón, entre otras.

### El calendario de entrega es el siguiente:

**Miércoles 15: Grecco, Sarandí de Navarro.**

**Viernes 17: Paso de los Mellizos, Paso de la cruz y Algorta.**

**Lunes 20: Fray Bentos (Barrio 2000, Cobena 1, J3, Las canteras).**

**Martes 21: Young (Casa Donato, Of. Políticas sociales), Bellaco y Sauce.**

**Miércoles 22: San Javier y Nuevo Berlín.**

Debido al protocolo sanitario por el Covid-19, todos los interesados deberán comunicarse con sus Centros de Barrio respectivos, para inscribirse y coordinar el horario de entrega.



Young



Jueves 02 / Setiembre

## LLAMADO INTERNO SERENO/A HOGAR ESTUDIANTIL YOUNG (REF:03/21).



La Intendencia de Río Negro, a través de la dirección de Políticas Sociales, efectúa llamado interno a interesados en desempeñarse como serenos en el Hogar Estudiantil de Young.

### Requisitos:

- Mayor de 35 años.
- Ciclo básico terminado (no excluyente).
- Disponibilidad para trabajo nocturno y posibles rotaciones de turno.
- Paciencia, amabilidad y disposición para el trato con jóvenes.
- Buena comunicación, responsable y efectiva.
- Capacidad para la puesta de límites.

### Actividades a desarrollar:

- Acompañamiento a becarios/as residentes en el horario de la noche.
- Fomentar el orden (cumplimiento de horarios), limpieza y organización de acuerdo a lo establecido para el turno.
- Controlar ingreso y egreso de becarios residentes. Informar a su superior ante cualquier emergencia o irregularidad detectada.
- Registrar en el cuaderno de novedades diarias la información que fuere pertinente, o informar de forma verbal al turno siguiente respecto de las mismas.
- Hacer cumplir el reglamento, estableciendo los límites correspondientes.

Los interesados inscribirse en Oficina de RRHH en Municipio de Young desde el 26 de agosto al 10 de setiembre de 2021 de 8:00 a 14:00 hs.



Young



Jueves 02 / Setiembre

**El Intendente destacó la importancia de la puesta en funcionamiento del Centro Comercial e Industrial de Young.**



El Dr. Omar Lafluf, invitado especialmente, estuvo presente en la firma de la documentación, a través de la cual el dicho Centro Comercial se integra a la Asociación Comercial e Industrial de Río Negro (ACIRN).

Este acuerdo, al que llegó la comisión provisoria, permitirá participar como socio activo, manteniendo su independencia e integrando un delegado local el que habrá de participar en las reuniones de ACIRN.

Referentes del centro local expresaron que de esta forma se podrán ofrecer una variedad de servicios y convenios a los socios de Young, fortaleciendo las empresas de todo el departamento.

**El jefe comunal destacó el valor que significa esta concreción para la comunidad.**

Se acordó un convenio con la Agencia Nacional de Desarrollo (ANDE), donde el Gobierno departamental, a través de la Agencia de Promoción Económica, recibe un apoyo para ser destinado a la contratación de técnicos, profesionales, y para brindar asesoramiento y capacitación a las pequeñas y medianas empresas.

El acuerdo era para pequeñas empresas, pero ahora, al integrarse el Centro Comercial de Young, el Intendente pautó para que también alcance a medianas empresas, lo que aumenta considerablemente el fondo que se recibe en ese sentido.

Ese monto será compartido entre los centros de Fray Bentos y Young y sus respectivos socios.



Young



Jueves 02 / Setiembre

Vialidad Urbana.

**Finalizó la aplicación del segundo riego asfáltico en 8 cuadras.**



El Director General de Obras, Gustavo Meyer informó que, continuando con el plan de pavimentación de calles, se realizó el segundo tratamiento bituminoso en el cuadrante que comprenden las siguientes arterias:

Guayabos, entre Rivera y Río Negro (1 cuadra).

Lavalleja, desde Montevideo a Río Negro (2 cuadras).

Rivera, desde Martirene a Guayabos (3 cuadras).

Paysandú, desde Montevideo a Río Negro (2 cuadras).



Young



Jueves 02 / Setiembre

Dirección General de Ambiente, Higiene y Bromatología.  
Comunicado a la población en general.



Los contenedores son EXCLUSIVAMENTE para los residuos DOMICILIARIOS y no se pueden depositar en los mismos:

- VOLUMINOSOS (muebles, chatarra y objetos de gran tamaño en general).
- ESCOMBROS.
- CENIZAS Y SUSTANCIAS INFLAMABLES.
- PODA.

Los contenedores están colocados en la vía pública teniendo en cuenta criterios de logística y seguridad Y LOS PARTICULARES NO LOS DEBEN DE CAMBIAR DE UBICACIÓN.

(El decreto N° 101/007 prevé sanciones por incumplimiento).

Para más información dirigirse al Tel. 1935-2882.



UNIDAD DE COMUNICACIONES

# BOLETÍN DE PRENSA



Young



Jueves 02 / Setiembre

Se realizó la reunión organizada por el Departamento de Turismo, ACIRN y el Centro Comercial.



El encuentro de trabajo se llevó a cabo en el Centro Socio Cultural y contó con la presencia de operadores turísticos de diferentes áreas, gastronomía, servicios, hotelería, entre otros, de Young y San Javier.

La Directora de Turismo Silvia Borba manifestó que se realiza en estos encuentros una puesta en común, que permite conocer necesidades, propuestas e ideas para crecer y también para evacuar dudas que se plantean.

Tanto en Fray Bentos como en Young, la pregunta disparadora fue: ¿Cómo estoy preparado para el turismo post-pandemia?

Se estudian maneras de reinventarse, pensando en cómo dotar de servicios y otros elementos, que sean atractivos y permitan retener a los turistas en el lugar.

La Prof. Borba subrayó que no se trata de “recetas mágicas” sino de construir entre todos.